



AVIS À LA POPULATION

Dimanche 10 Novembre

Ne ratez pas le passage de la course Paris - Rouen
à vélocipède !

Pour fêter dignement le 150e anniversaire de la première course cycliste de fond au monde, Paris - Rouen

qui a eu lieu le 7 novembre 1869 à l'initiative de la Compagnie Parisienne des Vélocipèdes (*sur 200 engagés il y eut environ 100 partants, hommes et femmes, mais un tiers d'entre eux seulement arrivèrent à Rouen dans les 24 heures imparties. Le gagnant fut un jeune Anglais de 20 ans, James Moore ; la seule femme à l'arrivée, connue sous le pseudonyme de Miss America, fut classée 29^e une vingtaine de vélocipédistes, amateurs et collectionneurs, venus de toute la France, mais aussi du Canada, du Royaume-Uni, d'Allemagne et du Japon, se sont fixé le défi de refaire le parcours de Paris à Rouen par la rive droite de La Seine, soit 176 kms, sur d'authentiques vélocipèdes de la fin des années 1860 !*

Le parcours comporte 3 étapes :

- 1 . Paris -> Mantes-la-Jolie, le samedi 9, comme en 1869 départ à 7 heures de la place de l'Etoile, côté avenue de La Grande Armée.
- 2 . Mantes-la-Jolie -> Les Andelys, le dimanche 10
- 3 . Les Andelys -> Rouen, le lundi 11

**à défaut de vélocipède vous pouvez les suivre ou venir les rencontrer tout au long du trajet :
à Pressagny- l'Orgueilleux passage prévu entre 14h et 15h sur la D313,
des pauses-photos de 10mn sont prévues à Giverny, au Vieux Moulin de Vernon et
à la Maison de village de Port-Mort (à 15h15, arrêt de 20mn)**

Toutes les informations sur cet événement sont visibles sur le site dédié *Paris-Rouen à vélocipède*

9-11 NOVEMBRE 2019

PARIS-ROUEN À VÉLOCIPÈDE

**150^E ANNIVERSAIRE
DE LA PREMIÈRE COURSE
CYCLISTE DE FOND AU MONDE**

1869 - 2019

WWW.VELOCIPEDISTES.COM

Groupama VeasyBike® ZEFAL Paris Rando Vélo